

SOUVENIRS de l'ÉCOLE PUBLIQUE

Monsieur Jean DODARD a été "Installé" le 30 septembre 1946, avec effet du 1er octobre. Il était auparavant instituteur à Sacey dans la Manche. L'arrêté le nommant a été pris par le Recteur de Rennes le 21 septembre "en qualité d'instituteur à l'école de garçons de Lignéres-la-Doucelle". Mme Marcelle DODARD était l'institutrice des filles.

Le Maire signataire était M. Marcel GAUTHIER.

Son neveu M. Yvon DODARD a retrouvé dans ses archives super 8 mm une vidéo montrant l'activité de notre école publique de Lignéres la Doucelle. Ci après quelques photos extraites de ce film.



Commentaires de M. Yvon DODARD : « mon oncle a filmé l'arrivée des enfants, leur jeux, la cour, l'entrée en classe (avec la vérification des mains propres !), la classe elle même. C'est un vrai document, en couleurs, d'environ cinq minutes. Or les élèves étaient en primaire, nés dans les années 40, donc âgés actuellement de 75-80 ans : dans votre club des Anciens, certains les ont peut-être eus comme instituteurs et verraient sans doute ce film avec émotion ».

Ce film de 69mn, qui appartient à M. Yvon DODARD, est numérisé et est disponible sur CD auprès de la mairie.

Certains élèves se reconnaîtront certainement.